



by Jibran Bin Dawood

© Jibran Bin Dawood flickr.com / Libre de droits

« Jamais seul », un poème de Thomas Leiblein (1740 caractères).

Depuis que je vis ici sur terre, tu veilles sur moi avec patience.
Tout au long de la vie, que tu m'as donnée, ton esprit ne m'a jamais abandonné.

Par Jésus, tu nous invites à toi, et tu offres ton Royaume, pour l'éternité.
Pardonne-nous, Père plein d'amour. Vaincs la mort. Prépare-nous.

Oh, Jésus-Christ, notre roi ! Montre-nous le chemin qui mène à toi.
La vérité ne vient que de toi. Tu donnes ce qui touche nos cœurs.

Quand le Royaume des cieux et la terre se rencontrent, tu es là.
Vers le bonheur, plein de promesses, tu es le pont et le chemin.

Toi seul donnes une vie nouvelle. Offres l'espoir, le réconfort. Tu es la fondation.
Tu fais toutes choses nouvelles, par bonté. Alliance de grâce pour celui qui te reconnaît.

Par ta mort sur la Croix, tu t'es chargé de nos fautes pour notre salut.
C'est par ta grâce que la sainteté habite désormais en nous. Inestimable.

Tu soulages la peine, rends les miracles réels. À travers toi seul, la lumière illumine.
Tu nous éclaires lorsque nous ne voyons plus. Et quand le monde menace de s'effondrer.

Merci, car tu nous connais, avec tout ce qui est et ce qui sera.
Et parce que tu nous gardes ta fidélité. Bien que nous ne la méritions pas.

Nos actions devraient te plaire, fais de nous des outils entre tes mains.
Nous acceptons avec gratitude ce que tu nous donnes. Comme tes disciples, conduis-nous à la maison.

À toi dans ta gloire. Ta Parole fait effet, elle nous commande.
Nous croyons en la communion. Entends notre détresse.

Avec impatience nous te cherchons, parce que ton amour nous porte véritablement.
Ton sang précieux sacrifié pour nous. Tu es miséricordieux et juste.

Je veux élever ton nom, à pleine voix, crier au monde.
« Voyez, l'amour de Dieu, manifesté en Jésus-Christ. Jamais seul ! »

Publié le

30.1.2019